

# insolites

## La visite des aliens au président kalmouk



Le chef de l'Etat kalmouk été kidnappé par des extraterrestres, comme il l'a révélé le 26 avril, lors d'une interview télévisée. Le 18 septembre 1997 au soir, Kirsan Ilioumjinov était en train de s'assoupir dans son appartement de Moscou quand il a entendu quelqu'un l'appeler de son balcon. Là, il a vu "un tube à demi transparent" dans lequel il est entré, et où il a rencontré des humanoïdes portant des combinaisons spatiales jaunes. Les

aliens l'ont emmené à bord de leur vais-

seau spatial pour le ramener chez lui le lendemain matin, alors que son chauffeur et deux collaborateurs s'apprêtaient à ratisser la ville faute de l'avoir trouvé dans son appartement. "On me demande souvent dans quelle langue je leur parlais. Ça devait plutôt être un échange d'idées", a déclaré le leader de cette république bouddhiste de la Fédération de Russie.

Ces révélations inquiètent en haut lieu. Le député russe Andreï Lebedev a écrit au président Dmitri Medvedev, indique le *Moscow Times* : il craint que Kirsan Ilioumjinov n'ait révélé des secrets d'Etat à ses kidnappeurs. Le numéro un kalmouk, à la tête de son pays depuis dix-sept ans, est aussi président de la Fédération internationale des échecs (FIDE).